

nachschau

Delmenhorst – Bäume pflanzen für: Plant-for-the-planet (1)



Die „Plant-for-the-Planet“ Akademie aus Tutzing hat in Delmenhorst einen Tag lang eine Akademie für den Klimaschutz organisiert, zusammen mit Schülern aus Delmenhorst und Umgebung. Dank der beherzten Unterstützung einiger Eltern konnte so in Delmenhorst die Plant for the Planet Akademie einen Tag lang Schüler über Klimaschutz informieren. Als Mitglied des „Club of Rome“ und gebürtige Delmenhorsterin, die sich sehr gern für den Klimaschutz engagiert, habe ich als Schirmherrin gern die Initiative der HSG Delmenhorst mit dem Ziel neue Bäume in der Graft zu pflanzen und so den verlorenen Baumbestand zu ersetzen unterstützt. Die Initiative hat zum Ziel, in der Zusammenarbeit mit der Organisation „Plant-for-the-Planet“ (<http://www.plant-for-the-planet.org/de/>) im Rahmen einer Schüler Akademie die Problematik der internationalen Klimakrise zu erforschen und gleichzeitig Bäume für den Klimaschutz zu pflanzen.

Ich freue mich sehr, dass im Rahmen Ihrer heutigen Akademie sich die Kinder mit den Ursachen und Folgen der Klimakrise beschäftigt haben. Wichtig ist zu erfahren, was jeder Einzelne tun kann, um den Klimawandel zu verhindern. Das Ziel der Kinder- und Jugendinitiative Plant-for-the-Planet ist nicht nur das Pflanzen von Bäumen, sondern es geht vielmehr darum, bei Kindern ein Bewusstsein dafür zu schaffen, dass sie sich selbst für ihre Zukunft engagieren können. Die Kinder werden für die Klimaproblematik sensibilisiert und auch dafür begeistert, selbst aktiv zu werden.

Die Plant-for-the-Planet Akademien sind als offizielles Projekt der UN-Dekade „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ ausgezeichnet. Die Organisation wird u.a. auch durch den „Club of Rome“ unterstützt. Als Mitglied des Club of Rome unterstütze daher auch ich diese Initiative gern. Bisher haben die Kinder von Plant-for-the-Planet schon über 17.000 junge Botschafter für Klimagerechtigkeit auf rund 250 Akademien in 29 Ländern ausgebildet. Allein in Deutschland haben die Kinder zusammen mit Erwachsenen bereits 2,6 Millionen Bäume gepflanzt.

Die „Plant for the Planet“ Initiative ist nicht nur deshalb so erfolgreich und wirksam, weil sich Kinder in der ganzen Welt daran beteiligen und so früh über die Gefahren des Klimawandels lernen, sondern sie ist vor allem deshalb so wertvoll, da man sich direkt vor Ort mit konkreten Klimaschutzmaßnahmen an einem weltweiten Projekt beteiligen kann.

nachschau

Delmenhorst – Bäume pflanzen für:
Plant-for-the-planet (2)



nachschau

Delmenhorst – Bäume pflanzen für:
Plant-for-the-planet (3)



nachschau

Delmenhorst – Bäume pflanzen für:
Plant-for-the-planet (4)



nachschau

Delmenhorst – Bäume pflanzen für:
Plant-for-the-planet (5)

